



LA DELEGACIÓN DE COLOMBIA DE LA ASOCIACIÓN DE ESTUDIANTES Y EGRESADAS/OS DEL INSTITUTO DE DERECHOS HUMANOS GREGORIO PECES-BARBA DE LA UNIVERSIDAD CARLOS III DE MADRID

Expresa el profundo rechazo a la vulneración de derechos humanos en Colombia por la grave ola de violencia que se viene produciendo en el país producto de la represión del derecho legítimo a la protesta social.

Desde La AEEIDHPB, y en especial desde la Delegación de Colombia, expresamos que rechazamos el uso ilegítimo y desproporcionado de la fuerza que se viene ejerciendo contra determinados sectores y grupos de la población, las manifestaciones de violencia; así como la falta de empatía e indiferencia de algunos sectores de la sociedad que desconocen que la vulneración de los Derechos Humanos ha desencadenado daños a la integridad física, desaparición forzada de personas, el asesinato de protestantes (entre ellos menores de edad), la violación de mujeres dentro de los espacios de las marchas, entre muchos otros.

Hacemos un llamado a los y las asociadas y a toda la comunidad en general para rechazar estos actos de violencia y generar empatía y construcción de espacios de encuentro y reflexión que ayuden a encontrar caminos, desde una mirada del Derecho como disciplina científica y argumentativa, con el propósito de crear puentes de comunicación para la solución de esta delicada situación en pro de visibilizar las violaciones de derechos humanos, realizar las denuncias respectivas y evitar que sucesos tan lamentables se vuelvan a repetir.

Se adhieren al Pronunciamiento:

Delegación de Argentina
Delegación de Chile
Delegación de España
Delegación de Ecuador
Delegación de México
Delegación de Perú
Delegación de Estudiantes